

COURRIEL 18 DECEMBRE 2025 – LES ACTUS DE VOTRE AVF

Chers amis adhérents, bonjour,

Je m'adresse à vous pour vous communiquer quelques infos concernant notre AVF.

Notre association se développe avec près de 180 adhérents et s'enrichit d'une bonne trentaine de nouveaux membres. Je tiens ici à remercier tous les bénévoles (membres du CA, animateurs, accueillant(e)s ...) qui y contribuent avec talent et dévouement.

Plusieurs de nos activités connaissent un succès grandissant, à commencer par l'espagnol, la peinture ou les marches douces.

En novembre, nous avons fêté l'arrivée du « **Vivarais nouveau** » à l'occasion d'un repas partagé et organisé une **sortie bowling** très réussie.

Nous avons **exposé début décembre les tableaux réalisés depuis une décennie** par « **les gais pinceaux** », place des Clercs à Valence. La qualité de l'exposition a été reconnue par les visiteurs et le vernissage a rencontré un vif succès avec la présence d'un élu valentinois. Ce fut une belle reconnaissance pour Huguette, pour nos artistes et notre AVF.

Nous vous proposons une **sortie aux Baux de Provence avec la visite des « carrières de lumière »** le vendredi 27 mars et un **voyage de 4 jours du 11 au 14 mai aux « Cinq Terres »**. Ces villages colorés de la côte ligure, accrochés à flancs de falaise et interdits aux voitures, sont à découvrir depuis la mer, avec une **journée en option à Florence**. Pour ces 2 sorties, les inscriptions sont toujours possibles jusqu'au 15 janvier en écrivant à l'adresse sortievoyage26avf@gmail.com

L'accueil des nouveaux valentinois début décembre en collaboration avec la mairie de Valence a été l'occasion de faire mieux connaître notre association.

Le point d'orgue, mi-décembre, a été notre **repas de fin d'année** qui a rassemblé près de 80 personnes autour d'un repas soigné, dans un très beau cadre, avec une ambiance joyeuse et festive. En effet, cette année nous avons bénéficié de **l'accompagnement musical très réussi d'un artiste local**. Nous nous sommes retrouvés très nombreux à danser le Madison, le twist, sur les années 80 ou un slow ... avec des démonstrations de rock. Tous ont manifesté leur plaisir de se retrouver ou de faire connaissance.

Afin de démarrer 2026 de la meilleure des manières, je vous communique notre agenda de début d'année :

- **Dimanche 11 janvier à 16h00 : Vœux et galette des rois à notre local,**
- **Samedi 7 février à 16h00 : Après-midi crêpes à notre local,**

D'ici là, je vous souhaite à toutes et tous d'excellentes fêtes de fin d'année.

Très amicalement, en attendant le plaisir de vous rencontrer pour partager une activité ou un moment convivial.

Jean-Luc BERTHON

Président AVF Valence

06 82 49 42 19

jean-luc.berthon@laposte.net

A